Wandern

Fachwart: Gerhard Lorenz

Weidenkamp 6

21709 Himmelpforten Tel. 04144 – 56 65

Jahresrückblick 2015

Das Jahr 2015 ist zu Ende. Jeden Monat haben wir wieder abwechslungsreiche Wanderungen gehabt und konnten viel Natur sportlich erleben. Der Abteilung Wandern im MTV Himmelpforten gehören z.Zt. 24 Mitglieder an. An den regelmäßigen Wanderungen beteiligen sich aktiv etwa plus/minus 15 Mitglieder. Altersbedingt macht die Gesundheit schon mal Probleme und lässt eine Wanderung nur noch beschwerlich oder gar nicht mehr zu; ist doch der Durchschnitt der Teilnehmer ca. 75 Jahre alt. Manchmal verhindert aber auch ein persönlicher Anlass die Teilnahme. Trotzdem stellt Wandern eine gesunde sportliche und gesellige Sportart in frischer Natur dar.

Das Jahr 2015 im Einzelnen:

Die Spartenversammlung mit Festlegung der Wanderungen und sonstigen Aktivitäten für 2015 fand bereits bei der 25-Jahr-Feier zum Bestehen der Abteilung im November 2014 statt.

Dann die erste Wanderung im Januar 2015 musste gleich ausfallen. Sturm und starker Regen war en Teilnehmern nicht zuzumuten. Die Februar Wanderung führte uns rund um Hechthausen, Klint und Bornberg. Im März wanderten wir um Deinste herum. Im April erfolgte unser jährlich stattfindendes gesellige Boßeln mit allen 24 Teilnehmern mit anschließender Einkehr zum Kohlrouladen Essen. Im Mai zur Blütezeit wanderten wir im Alten Land auf dem Estedeich. Im Juni brachte uns der Metronom nach Hamburg zur Wanderung auf dem Alsterwanderweg. 16km entlang der Alster waren bei schönem Wetter ein besonderes Erlebnis. Interessant war die Wanderung im Juli auf der Elbinsel Lühesand mit einzigartigen Blicken auf die Elbe. Im August zur Heideblütenzeit erwanderten wir im Hamburger Fischbektal (bei Hamburg-Neugraben) den hügeligen Höhenweg mit kurzer Freirast am Segelfluggelände in der Fischbekerheide. Am Nachmittag fanden wir uns alle zum geselligen Grillen im wunderschönen Garten bei Katharina Witt und Heinz Edler ein. die breit waren, die Zusammenkunft der Wanderer auszurichten. Die September Wanderung führte uns rund um Gnarrenburg. Vom 01. – 04.10 erlebten 17 Teilnehmer unser Wanderwochenende – wie schon 25 Jahre davor jeweils im Herbst-, diesmal in Pevestorf im Wendland an der Elbe. An den drei Tagen wanderten wir bei schönstem Herbstwetter fast 40km durch viel Wald und auf dem Höhenweg mit teilweise herrlichem Blick auf die Elbe. Die Unterbringung im Lindenhof war gemütlich und im Lindenkrug wurde für das leibliche Wohl reichlich gesorgt. Den 25. Kreiswandertag am 11.10 richtete der TSV Buxtehude Buxtehude-Altkloster aus. Die 10 Teilnehmer des MTV hatten sich für die 12km Strecke durch das Estetal entschieden.

Die beiden letzten Wanderungen des Jahres 2015 erfolgten im November in der Eversener Heide im Rosengarten und im Dezember durch die Wingst am Dobrock.

In erlebnisreichen Stunden wurden idyllische Landschaften auf "Schusters Rappen" erkundet. Alle teilnehmenden Wanderer haben immer gesund und unfallfrei das Ziel erreicht. Jula

Euer Wanderführer